

「お姉ちゃんより、いい高校に行きたい。  
姉の進学後、塾に通わせようと思つた時、娘  
が言つていたと思ひます。なぜ

娘は小学生の時から通わせています。なぜ  
かと云うと、姉の高校受験で大変な思いをし  
たからです。姉は中学生になつて吹奏楽部に  
入り、端良で体も弱かつたこともあり、塾は  
違う所で一年二年は長期休暇の講習に通わせ  
三年生になつてから週二で通つていました。  
しかし、高校の事や将来の事が想像できず、

家で勉強をほんぢて、なかなか成績は  
変わらず、進路を決めず時期になつてから現  
状により上の高校を希望してきました。そんで  
十二月より塾に家庭教師をやる。希望の高校  
に合格することができました。

このようだ経験から、娘にはどのようだ高  
校でも行けるよう成績を良く保つよう言ひ聞  
かせていましたが、その時は理解されず、塾  
も今のように通い放題でもなく、きちんと通  
えていました。塾が通い放題になり、

塾の中二仲の良い子が出来、目標を江南高校へ芸術大学と決めた頃から毎日通うようになります。それと共に成績も上がったように思います。結局道コンの結果等考慮して一つ下の高校にし、推薦をいただくことが出来無事合格して良かったです。

塾に通わせていて本人が話していく事で一つ気になったのが、テスト前の勉強で範囲を全く間違のない所を勉強させられたという事です。数学でしたら範囲の事が必要として学びます。

習っていたとは思いますが、本人に全く理解されずやらされている感が強かったので、きちんと理解できるよう伝えてあげてほしかったです。

今回高校受験を終えて、早い時期に目標を決めることが大事なのと、塾の体制が通い放題で良かったと思っています。家のでの勉強が進まなくよく夜遅くまでや、休日に塾をあけていただき、ありがとうございました。